

年末という、ちょっと不思議な季節

第一新聞

発行所
第一未来館
Tel:088-655-5001

第164号



待っていますね。新しい年の始まりに、仲間とともに机に向かうその時間は、きっと特別なものになります。さらに、合宿中には小6生と一緒に天神社で合格祈願も行います。神社の静かな空気の中、心を整え、願いを込めるところもちゃんと、自分の中に残っています。新しい年は、まだ何も書かれていないノートのようなもの。どちらもちゃんと、自分次第。この冬、しっかり勉強して、少しでもいい。でも、それでいいのだ。

気がつけば、今年ももう残り一ヶ月。十二月の空気には、ほのかに「終わりのにおい」と「はじめの音」が混ざっているような気がする。冷たいけれど、どこかやわらかい。街のイルミネーションがきらきら光って、コンビニのBGMまで少し浮かれて聞こえてくる。年末といえば、大掃除。家族みんなで部屋を片づけている

と、去年のプリントや古い写真が出てくることもある。あのときのテスト、あの顔。少し笑えて、少し懐かしい。そうしているうちに、少し懐かしい。そこには、思い出をひっくり返すと作業でもあるのかもしれない。ふと見つけた答案をながめながら、「このころは苦手だったけど今はできるようになつたな」と思ふこともある。成長って、日々の中では気づかないけれど、こういうときには、ふと顔を出す。まるで、冬の日の午後に差し込む光みたいに。

(宇都宮先生)



ゼミ中学部だより(12月)

街を歩くと、「良いお年を」とい

う声。この言葉、よく考えると少

忙しい声。この言葉、よく考えると少

う声。この言葉、よく考えると少

う声。この言

